



Tercer recorte afectará a 400 colonias

La medida iniciará el 9 de abril y culminará el 12 del mismo mes

ROCÍO ZAYAS
REPORTERA

Alrededor de 400 colonias del Distrito Federal se verán afectadas por el tercer recorte al suministro del 100 por ciento de agua, que inicia el próximo 9 de abril y concluye el 12 del mismo mes, por mantenimiento al Sistema Cutzamala, informó el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón.

En la presentación del "Programa Ahorro de Agua", en el patio del Antiguo Ayuntamiento, Ebrard Casaubón informó que su gobierno emprenderá dos grandes acciones para enfrentar la crisis del recurso natural, la primera de ellas es hacer una inversión de 5 millones de pesos en el Sistema Cutzamala.

"La otra medida es reducir el consumo de la ciudad para amortiguar, reducir y confinar el impacto que tiene la falta de suministro proveniente del Sistema Cutzamala. Y para esas medidas de ahorro lo primero que hay que hacer es que el gobierno ponga el ejemplo. La meta del gobierno de la Ciudad de México es reducir el consumo de todas las dependencias, organismos, secretarías en un 20 por ciento", enfatizó el jefe del Ejecutivo local.

Recordó que con el paso del tiempo se reforzará la participación ciudadana ya que la Ciudad de México tiene un acceso limitado al agua, "no tenemos fuentes ilimitadas de agua, eso no existe; tenemos una dotación y la tenemos que cuidar. Y eso implica un gran cambio cultural de

actitudes, de hábitos, de organización del gobierno, de todos, todos tenemos que participar".

Lo anterior lo dijo, pues el Distrito Federal tiene que traer el insumo de otros estados cercanos a la capital del país. "Estaremos muy atentos para responder a las colonias y a las zonas de la ciudad que van a tener más dificultades. Pero evidentemente no podemos sustituir con pipas lo que llega por el Sistema Cutzamala".

Finalizó diciendo que las consecuencias se deben al cambio climático, pues las últimas gráficas muestran un patrón importante en donde hay un desplome importante en el 2009.

Suspenderán servicio del

suministro del agua a deudores

Anuncian 100 recortes al día en el suministro del agua, a partir de ayer para las personas que presenten adeudos en el pago del impuesto, informó Ramón Aguirre Díaz, titular del Sistema de Aguas en la Ciudad de México, después de la mesa de trabajo con diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

En entrevista, Aguirre Díaz dijo que desde hoy se comenzará a aplicar el Programa Ahorro de Agua, el cual destaca la suspensión del vital líquido a aquellos morosos que presenten varios bimestres de retraso de pago o que su deuda sea igual o mayor a los 5 mil pesos, así como los que cuenten con una toma clandestina.

Recalcó que el 20 por ciento de los

Continúa en siguiente hoja



Fecha 07.04.2009	Sección Primera	Página pp-13
----------------------------	---------------------------	------------------------

usuarios no pagan, es decir, cerca de 400 mil personas. Aunque señaló que quienes incurren en esta práctica son los que habitan en zonas pudientes.



Se recomienda almacenar agua.